



En 2026: Uber probará autos sin conductor en Londres

Uber anunció que operará con vehículos autónomos en Londres desde el próximo año, dentro de un proyecto piloto del gobierno británico para promover un sector innovador impulsado por el desarrollo de la IA.

El proyecto se probará a pequeña escala a partir de 2026, antes de una posible implantación generalizada el año siguiente. Inicialmente, habrá un conductor presente en los vehículos autónomos, antes de la transición a vehículos sin piloto.

Los servicios de taxis autónomos ya operan en EE.UU. y en China. Sin embargo, a finales de 2024, General Motors anunció que pondría fin a los taxis sin conductor de su filial Cruise en EE.UU., tras un accidente en el que uno de sus vehículos pasó por encima de un peatón que acababa de ser atropellado por otro vehículo con conductor.